

Wörgl wieder stärkster Inlineskating Verein bei den österreichischen Straßenmeisterschaften in Innsbruck

Das Team des SC Lattella Wörgl war wieder mit 31 Medaillen besonders erfolgreich bei den Meisterschaften im Olympiagelände in Innsbruck. Auf dem 280 m Rundkurs boten die verschiedenen Altersklassen spannende und hochklassige Wettkämpfe. In der Junioren B Klasse war Thomas Petutschnigg über die Sprintdistanzen 200m und 500m sowie Manuel Vogl über die Langdistanzen 15.000m Punkterennen und 20.000m Elimination nicht zu schlagen, beide erreichen die Goldmedaille. Amort Christoph (AK 14/15) und Anna Petutschnigg (AK 10/11) gewannen in ihrer Klasse alle Distanzen. Vanessa Achleitner konnte sich gegen das starke Team aus Innsbruck ausgezeichnet durchsetzen und war die erfolgreichste Läuferin in der AK 12/13 mit 2 x Gold und 2 x Silber. Insgesamt erreichte der Verein 12 x Gold, 11 x Silber, 8 x Bronze. Insgesamt ein tolles und erfreuliches Ergebnis als Bestätigung der ausgezeichneten Nachwuchsarbeit im SC Lattella Wörgl.

Name	200m	500m	1.500m	3.000mE	5.000m	10.000m	15.000m	20.000m	Staffelwertung
Manuel Vogl	2.	2.					1.	1.	
Thomas Petutschnigg	1.	1.					2.	2.	
Julia Ankrisch	4.	4.				4.	3.		
Christoph Amort	1.	1.		1.	1.				
Patricia Holzner	3.	3.		3.	3.				
Vanessa Achleitner		1.	1.	2.	2.				
Isabella Feiersinger		5.	4.	5.	6.				
Anna Petutschnigg	1.		1.						
Selina Rieder	-		2.						
Moritz Plank	2.		4.						
Stefan Huber	3.		3.						
Eva Maria Amort	3.		2.						
Chantal Weiss	2.		4.						
Petutschnigg/Vogl/Amort									2.
Petutschnigg/Rieder/Achleitner									1.
Ankrisch/Holzner/Feiersinger									4.

Alle Fotos unter:

<https://skydrive.live.com/?cid=F94C51C64FDCDAFD&id=F94C51C64FDCDAFD%21105&sc=documents#cid=F94C51C64FDCDAFD&id=F94C51C64FDCDAFD%213033> von Karl Amort.

Herzliche Gratulation an alle Sportlerinnen und Sportler sowie an das engagierte Trainerteam Nadja & Darja.

Wörgl wieder stärkster Inlineskating Verein bei den österreichischen Straßenmeisterschaften in Innsbruck



4-fach- Sieger Christoph Amort



2-fach-Siegerin Vanessa Achleitner

Wörgl wieder stärkster Inlineskating Verein bei den österreichischen Straßenmeisterschaften in Innsbruck



2-fach-Siegerin Anna Petutschnigg



2-fach Sieger Thomas Petutschnigg

Wörgl wieder stärkster Inlineskating Verein bei den österreichischen Straßenmeisterschaften in Innsbruck



2 fach Sieger „Mister long distance“ Manuel Vogl

Wörgl wieder stärkster Inlineskating Verein bei den österreichischen Straßenmeisterschaften in Innsbruck



Die Siegerstaffel ÖMS 2012



das erfolgreiche Team ÖMS 2012 Innsbruck